

## 22

## DU CALENDRIER DES PLAISIRS

FR

### BOULE DE KEGEL

Cette boule de Kegel SVAKOM est excellente pour la rééducation du périnée et pour reprendre le contrôle de son activité sexuelle.

Les exercices de Kegel permettent de raffermir le plancher pelvien et à terme, augmenter la lubrification naturelle, éviter la descente d'organe et augmenter l'intensité des orgasmes.

Cette boule de Kegel contient des billes à l'intérieur qui viennent tapoter contre les parois vaginales, et ajoutent des sensations pendant les rapports.

Elle est faite en silicone et est 100% étanche.

#### CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES

**Dimensions (avec bande de retrait):** 28X162mm

**Poids :** 49g/75g/95g

Waterproof

#### UTILISATION

Pour une insertion confortable, il est conseillé d'utiliser un lubrifiant à base d'eau.

Pour la retirer, détendez-vous afin de relâcher la tension des muscles pelviens et tirez doucement sur la ficelle.

#### ENTRETIEN

A nettoyer avec un produit adapté pour les sextoys ou au savon et rincer à l'eau.

Sécher avec un chiffon propre et tirez doucement sur la ficelle.



SVAKOM

EN

### KEGEL BALL

This SVAKOM Kegel ball is excellent for re-educating the perineum and regaining control of sexual activity.

Kegel exercises help to firm the pelvic floor and ultimately increase natural lubrication, prevent organ descent and increase the intensity of orgasms.

This Kegel ball contains balls inside that tap against the vaginal walls, adding to the sensations during intercourse.

It is made of silicone and is 100% waterproof.

#### TECHNICAL SPECIFICATIONS

**Dimensions (with indentation strip):** 28X162mm

**Weight:** 49g/75g/95g

Waterproof

#### USE

For a comfortable insertion, we recommend using a water-based lubricant. To remove, relax to release pelvic muscle tension and gently pull the string.

#### CARE

Clean with a product suitable for sex toys or soap and rinse with water. Dry with a clean cloth.